
COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE IGIENE E SANITÀ, PREVIDENZA E 
SICUREZZA SOCIALE, POLITICHE SOCIALI, SPORT; TERRITORIO, AMBIENTE E 

AGRICOLTURA 

  
 

Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 

dell’Istanza d’Arengo perché sia annullato il progetto di costruzione di un 

centro multi raccolta per rifiuti solidi urbani, materiali di stoccaggio e simili 

in località Laghi di Borgo Maggiore su terreno agricolo di proprietà 

dell’Ecc.ma Camera (Istanza n.2 del 4 ottobre 2015) 

 

 

Estratto del processo verbale della seduta del 6 novembre 2020 

della IV Commissione Consiliare Permanente 

 

 

RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER IL TERRITORIO E L’AMBIENTE 

 STEFANO CANTI 

 

 

 

“Per quanto riguarda quest’istanza d’Arengo che riguarda la costruzione di un centro 

multiraccolta per i rifiuti solidi urbani e di materiale di stoccaggio, credo che sia 

ampiamente superata perché sul terreno agricolo di proprietà dell’Ecc.ma Camera 

non è mai stato realizzato questo impianto, in più ci sono  stati degli iter di 

approvazione successivi che hanno superato questo sito, o meglio, inizialmente, 

nelle passate legislature, era stato individuato questo sto del Laghi per fare questo 

centro di multiraccolta, poi erano scaturite delle perplessità ma anche delle istanze 

da parte dei cittadini residenti nella zona, che hanno portato la politica a fare una 

riflessione ulteriore e quindi di individuare altri siti in alternativa a questo. Per cui, in 

virtù della scelta politica fatta di individuare altri siti, questo è rimasto superato, 

perché la stessa politica non ha mai portato avanti l’iter autorizzativo per la 

realizzazione del centro di multiraccolta in località Laghi. 

Ricordo bene che nella scorsa legislatura erano state fatte delle varianti specifiche di 

piano regolatore dove per questo centro di multiraccolta era stata individuata la zona 

della Ciarulla, che poi non ha comunque trovato attuazione perché era stato 

superato anche questo progetto. 

Nella giornata odierna abbiamo fatto un’ampia discussione anche sui siti e degli 

impianti dei centri multiraccolta, il nuovo centro multiraccolta diventa quello di San 

Giovanni, qualora si dovesse procedere, per la zona di Serravalle e per il sito 

richiesto con questa istanza d’Arengo si ritengono superati”. 

 

 
 


